



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nouveau Musée des Beaux-Arts

Nombreuses inscriptions au concours international d'architecture

Le jury du concours international d'architecture pour la construction d'un nouveau Musée des Beaux-Arts sur le site de Bellerive, présidé par l'ancien conseiller d'Etat Philippe Biéler, a le plaisir d'annoncer, qu'à ce jour, plus de 250 dossiers provenant de bureaux d'architecture de treize pays d'Europe lui sont parvenus.

Le jury est particulièrement heureux de ce résultat car il correspond aux attentes formulées lors du lancement du concours. Parmi les bureaux inscrits, dont deux cents sont suisses, figurent des noms réputés ce qui illustre l'intérêt du projet et la portée internationale de son enjeu. Les dossiers, qui doivent être adressés au plus tard en juin, seront jugés début juillet 2004. Seuls 12 projets retenus participeront au 2ème degré ; les bureaux auront jusqu'en décembre 2004 pour soumettre au jury leur projet retravaillé. Ceux-ci seront soumis au jugement des experts en janvier 2005 ; le vainqueur devrait être connu en février 2005.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 13 avril 2004

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DIRE, M. Eric Perrette, chef du Service des bâtiments, monuments et archéologie, tél. 021 316 73 01